

CDU-Fraktion (Anfrage Nr. 1700/2007)
--

Eingereicht am 21.06.2007 um 16:30 Uhr.

Ratsversammlung

Anfrage der CDU-Fraktion zur Verkehrswacht Hannover-Stadt e.V.

Die Verkehrswacht Hannover-Stadt .V. leistet mit ihren vielfältigen Angeboten großartige Arbeit für die Verkehrsertüchtigung von Kindern, Jugendlichen und Senioren. So stellt sie zum Beispiel im Rahmen des Zielgruppenprogramms „Kind und Verkehr“ bereits seit Beginn der 80-iger Jahre den Kindergärten und vorschulischen Einrichtungen ausgebildete Moderatoren zur Verfügung, die den Eltern und Erzieher/-innen die spezifischen Gefahren für Kinder im Straßenverkehr erläutern. An Grundschulen werden zudem Veranstaltungen durchgeführt, bei denen die Schüler/-innen einen Fahrradausweis erwerben können, der sie zur Teilnahme am Straßenverkehr berechtigt. Auch das Zielgruppenprogramm „Ältere Menschen im Straßenverkehr“ wird regelmäßig von der Verkehrswacht e.V. angeboten. Speziell ausgebildete Moderatoren geben dort den Senioren Hilfestellung bei Fragen zu verkehrssicherem Verhalten in Bus und Bahnen sowie in der Dunkelheit. Ein weiterer wichtiger Baustein der Verkehrssicherheitsarbeit ist das Sicherheitstraining für PKW. Dieses Programm wird sowohl von Privatpersonen als auch von Firmen gut angenommen.

Wir fragen daher die Verwaltung:

1. Wie beurteilt die Verwaltung die Arbeit der Verkehrswacht Hannover-Stadt e.V.?
2. Wie und in welcher Form unterstützt die Stadt Hannover die Verkehrswacht Hannover-Stadt e.V.?

Rainer Lensing
Vorsitzender

Hannover / 25.06.2007